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Andrea Malucelli
Presidente Anec Emilia Romagna

Ormai la speranza di recuperare il nostro
pubblico, che abbiamo perso nei primi mesi
dell'anno e durante l'estate, si è spenta. Da
settembre solo pochissimi film hanno
superato i 10 milioni di incasso e sono tutti
family. Ci si aspettano risultati importanti
anche da , da

e dal (ma è mai possibile
che solo in Italia questi ultimi due escano
nella stessa data??). Poi ci sarà

L'attesa per il remake Disney è
molto alta ed il periodo natalizio, pur con un
numero sempre crescente di film, è quello
giusto per far esprimere tutto il suo
potenziale. Sarà un Natale un po' diverso,
con due commed ie i t a l i ane che
aspetteranno il 27 per affiancare la coppia
di Natale per antonomasia. Ebbene si, solo
una commedia italiana per Natale. Ci
saranno altri due prodotti nazionali, ma
finalmente diversi: uno di qualità che arriva
“direttamente” (con soli quasi 4 mesi di
ritardo) da Venezia ed un thriller molto bello
e convincente. Speriamo veramente che
quest'ultima sia una scommessa vincente, ne
gioverebbe tutto il mercato ed il cinema
i tal iano in generale . Poi alcuni
family/action americani come e

prodotto da Peter
Jackson ed un drammatico con la
brav iss ima Jul ia Rober ts . Senza
dimenticare l'unico cartoon, giusto per i più
piccoli: . Anche il cinema d'essai
avrà proposte interessanti come r e

Quindi un Natale molto vario e

Animali fantastici Bohemian
rhapsody Grinch

Mary
Poppins.

Bumblebee
Macchine mortali

Spiderman
Cold wa

Campeones.

per soddisfare tutti i gusti… Speriamo.
Stiamo lavorando con le distribuzioni ed i
produttori per regolamentare il nostro
mercato: una Carta del Cinema che
definisca i punti cardine da cui partire per
costruire il cinema del futuro ed avere un
mercato di 12 mesi, come avviene nel resto
del mondo. Ci servirà anche per diminuire
gli effetti della pirateria e per razionalizzare
al meglio le uscite. Fondamentale il rispetto
della window a 105 gg per tutti i film pensati
e prodotti per la sala. Insieme al Ministro ed
al Sottosegretario si sono definite due
deroghe esclusivamente per agevolare
l'uscita e la visione dei film italiani: window
a 10 giorni se il film esce come evento di soli
3 giorni feriali; window ridotta a 60 giorni se
le presenze totali saranno inferiori a 50.000,
con la sola limitazione di avere un numero di
copie in uscita inferiore a 80; definizione di
evento e determinazione dei limiti temporali
di uscita nei soli primi giorni feriali della
settimana (unica eccezione per eventi
chiaramente family che potranno essere
programmati nei week-end). E' ovviamente
solo un primo passo che servirà però per
definire meglio i rapporti di noleggio ed il
mercato. Ci sono altri punti che andranno
approfonditi nei prossimi mesi, come per
esempio la multiprogrammazione (magari
non limitata a certe tipologie di sale, ma a
tutto il settore). E' importante che sia stato
ribadito il principio della contrarietà alle
uscite in contemporanea (o con window
ridottissime) di film veri e propri. Ne è
l'esempio di Cuaron o le altre
produzioni Netflix. E' un vero peccato che
per ragioni di strategia economica
estranee al nostro mondo del cinema non
siano rispettate le regole del settore. Non
dobbiamo cadere nel tranello. Questo
film non ci viene proposto per fare un
favore a noi ed al pubblico. La scelta di
uscire nelle sale senza il rispetto delle
window è fatta esclusivamente per
avvantaggiarsi della visibilità che
garantiscono le sale ed eventualmente
del can-can mediatico per l'eventuale
mancanza di sale disponibili. In tutto il
mondo il film uscirà in pochissime sale
e sarà escluso dalle programmazioni
delle maggiori catene internazionali.

Buon Natale a tutti e felici incassi.

Roma

PARTECIPA AL

CONCORSO DI NATALE

a pagina 6
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ATTIVITA’ ASSOCIATIVA

Firmata la convenzione
con la Regione
E’ stata di recente rinnovata la

convenzione triennale con la Regione

Emilia Romagna per il sostegno del

progetto Cinema di Qualità con un

aumento del contributo assegnato

all’AGIS che è passato da 395 a 410 mila

euro annui. Si tratta di un importante

segnale di riconoscimento delle

iniziative intraprese dall’associazione a

sostegno dei cinema tradizionali.

Ricordiamo che, grazie a questo

contributo, vengono realizzate le

rassegne organizzate dalla FICE:

Accadde Domani, che quest’anno ha

visto la partecipazione di più di venti

tra cinema e arene e oltre sessanta

incontri tra i principali protagonisti del

cinema italiano; Riusciranno i nostri

eroi, iniziativa ancora in corso cui

hanno aderito più di venti cinema e

sono previsti più di trenta incontri con i

giovani autori del cinema italiano; Doc

in Tour, l’importante rassegna in

programma a primavera a sostegno

Si è tenuta a Bologna il 22 ottobre scorso la
tradizionale assemblea annuale dell’ANEC
con all’ordine del giorno, oltre alla relazione
del Presidente e l’approvazione dei bilanci,
anche il rinnovo delle cariche sociali. Il
Presidente, Andrea Malucelli, nella sua
relazione ha fatto il punto sull’andamento
del mercato cinematografico, ha riferito
sulle numerose problematiche che la nuova
dirigenza dell’ANEC sta affrontando e i
rinnovati rapporti con la distribuzione che
sembrano finalmente improntati a trovare
delle soluzioni in tema di “Windows”,
allungamento della stagione, iniziative
promozionali e multiprogrammazione.
Malucelli ha inoltre aggiornato i presenti
sulle difficoltà a rendere pienamente
operativa la nuova legge cinema, sui
rapporti con il Ministero e con l’AGIS

Nazionale. Il Presidente ha poi riferito
dell’attività svolta dall’associazione a
livello territoriale con il recente rinnovo
della convenzione triennale con la Regione
per la realizzazione del progetto Cinema
di Qualità e l’aumento del contributo che è
passato da 395 a 410 mila euro annui,
indubbiamente un importante segnale di
riconoscimento delle efficaci azioni
intraprese a sostegno delle sale
tradizionali per le rassegne realizzate da
FICE, le mattinate organizzate da
Agiscuola e il contributo assegnato ai 146
cinema che hanno partecipato al progetto.
Andrea Malucelli ha poi ricordato i due
affollatissimi seminari tenuti dall’avvocato
Enrico Di Mambro sui decreti attuativi della
nuova legge cinema e l’adesione a
Confcommercio che dovrebbe comportare

L’Assemblea dell’ANEC
Confermato Malucelli

Confermato Alberto Tagliafichi alla
Presidenza di Fice Emilia Romagna

Si è volta il 16 ottobre l'assemblea dei soci di

Fice Emilia Romagna per procedere al

rinnovo delle cariche sociali per il prossimo

triennio. Alla guida dell'associazione

regionale, che conta 94 soci, è stato

riconfermato al l 'unanimità Alberto

Tagliafichi, al suo quinto mandato. Esercente

piacentino di una storica sala d'essai, il Jolly 2

di San Nicolò (Pc), Tagliafichi avrà come vice

Sandra Campanini, responsabile dell'Ufficio

Cinema del Comune di Reggio Emilia, che

gestisce il cinema Rosebud (anche lei

riconfermata) e sarà affiancato da un

comitato esecutivo composto da Gina

Agostini, Alberto Beltrani, Luigi Lagrasta,

Francesco Romanelli e Michele Zanlari.

L’assemblea è stata anche l’occasione per

fare il punto sui principali temi d’attualità

come la situazione dei rapporti tra Netflix e

le sale.

dei migliori documentaristi regionali;

gli incontri con gli autori; le mattinate

organizzate da Agiscuola che

nell’anno scolastico 2017/2018 sono

state più di 140 con oltre 30 mila

presenze e il contributo assegnato

direttamente ai cinema per la

partecipazione al progetto che,

nell’edizione del 2017, sono stati 146.

una maggior tutela per le imprese
associate sia in termini di servizi, sia
d’iniziative comuni per la valorizzazione
del territorio. L’Assemblea, dopo
l’approvazione dei bilanci e il dibattito sui
temi affrontati nella relazione del
Presidente, ha proceduto al rinnovo delle
cariche sociali con la riconferma di Andrea
Malucelli alla carica di Presidente, Paolo
Leonardi Vice Presidente, Roberto Ferrari
Delegato Multicinema, Morris Donini
Delegato Piccolo Esercizio, Eugenio
Fuschini Tesoriere, Gina Agostini, Erik Protti
e Maurizio Paganelli Componenti del
Consiglio Direttivo, Erica Boretti, Gianluca
Farinelli e Francesco Romanelli Revisori dei
Conti.



PROFESSIONE CINEMA

Pagina 3

ATTIVITA’ ASSOCIATIVA

Il punto sui decreti attuativi
in un incontro all’Agis
Il 2 ottobre scorso si è tenuto un
affo l la t i s s imo seminar io tenu to
dall'avvocato Enrico Di Mambro,
consulente della Presidenza Nazionale
ANEC, per fare il punto sui decreti
attuativi della nuova legge cinema. Enrico
Di Mambro nella sua relazione
introduttiva ha informato sulla situazione
di stallo del piano straordinario 2017,
sulle prospettive del piano straordinario
2018, sulle domande presentate nella
prima sessione per il tax-credit
investimenti, sull'operatività del tax-

L ’ i n i z i o d e l l a s t a g i o n e
cinematografica ha visto l’uscita (il
20 settembre), dopo il passaggio
alla Settimana della Critica di
Venezia, di

, opera prima di Letizia
Lamartire con Barbora Bobulova,
uno dei film realizzati in Emilia
Romagna grazie al supporto della
Film Commission regionale, che sta
proseguendo l’intensa attività di
sostegno alle produzioni che
scelgono il nostro territorio e le sue
bellezze come location. Questa volta
sono state scelte Ferrara e
Comacchio per ambientare la storia
dell’intenso rapporto tra madre e
figlio che attraversa il film, arricchito
da una riuscitissima colonna sonora
(premiata a Venezia) e proprio in
queste due città sono state
realizzate dalla Regione, in
collaborazione con Agis Emilia
Romagna, le affollate anteprime del
film. La nostra associazione ha poi
proseguito anche dopo l’uscita in
sala nell’organizzazione di eventi
per sostenere il film ed ampliarne la
visibilità. La Bobulova, che ha dato

Saremo giovani e

bellissimi

L’Agis sostiene i film realizzati in
Emilia Romagna

credit per il potenziamento dell'offerta
cinematografica e del termine del 19
ottobre per le istanze di premio per
l'attività d'essai. Enrico Di Mambro ha
poi risposto ai numerosi quesiti posti dai
tanti esercenti presenti che ne hanno
apprezzato la competenza e il tentativo
di dare risposte il più possibile
esaurienti, tenendo conto della
complessità della norma e delle
oggettive incertezze che ancora
sussistono.

vita ad un personaggio bellissimo e
tormentato, sarà di nuovo con noi il
29 novembre per incontrare il
pubblico del cinema Mandrioli di
Ca’ de Fabbri. In novembre è
arrivata poi un’altra opera prima
sostenuta da Emilia Romagna Film
C o m m i s s i o n e g i r a t a
nell’Appennino modenese,

di Margherità
Ferri. Moltissime le serate evento
organizzate da Agis in tutta la
regione per accompagnare l’uscita
del film. E presto in regione
arriveranno altri otto nuovi
progetti, grazie al contributo del
Fondo regionale per l’Audiovisivo:
cinque lungometraggi e tre
documentari, tra cui un’opera
prima scritta dal bolognese Fabio
Bonifacci e interpretata da
Alessandro Gassman. Per le
p r o d u z i o n i n a z i o n a l i e
internazionali il Fondo ha stanziato
complessivamente nell’anno in
corso quasi un milione e mezzo di
euro. La nuova chiamata è attesa
per i primi mesi del 2019.

Zen sul

ghiaccio sottile
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Un nuovo progetto Agis per la
formazione del pubblico
Con il titolo “Saper guardare un film” ha
preso il via il 20 ottobre al Cinema Fulgor
di Rimini e il 27-28 ottobre al cinema
Boldini di Ferrara un nuovo progetto che
Agis e Fice Emilia Romagna, con il
sostegno della Regione, intendono
portare nei cinema del territorio più
sensibili ai temi della formazione del
pubblico. La formula, a cura del docente
e critico Roy Menarini, prevede una o due
giornate di corso in orario mattutino e/o
pomeridiano, all’interno dei cinema e
aperte a tutti: spettatori assidui, studenti
universitari, cinefili e cultori, frequentatori
di eventi artistici e culturali o semplici
appassionati. L’intento è trasmettere ai
partecipanti le principali nozioni di
lettura del film, fornire strumenti di analisi
del testo audiovisivo e sollecitare la
curiosità dello spettatore intorno ai
canoni estetici del cinema. Immediato il
riscontro positivo della proposta, che ha
registrato il tutto esaurito, tanto che a
Rimini si replicherà il 24 novembre e il 15
dicembre (le giornate sono già sold out).
Grandissima affluenza anche a Ferrara
nelle due mattinate del 27 e 28 ottobre
al Cinema Boldini, dove è stata raggiunta

la cifra record di 230 presenze nella
seconda giornata. Il 2019 sarà dedicato
all’ampliamento della proposta a tutte
le altre città della regione. Sono infatti
tantissime le sale che si sono candidate
per ospitare il corso e molte sono le idee
i n c a n t i e r e , a d e s e m p i o
l’approfondimento di tematic he
specifiche o di generi cinematografici,
declinando l’iniziativa in base alle
specificità dei cinema coinvolti. Molto
contenuti i costi per i partecipanti: a
Rimini l’ingresso, comprensivo di brunch,
era di soli 10 euro per la giornata,
mentre a Ferrara la giornata singola
costava 5 euro (8 euro partecipando a
entrambe), con una ricca colazione
offerta. Con questo progetto Agis e Fice
aggiungono un nuovo tasse l lo
all’importante attività di formazione
svolta in questi anni, sia attraverso
A g i s c u o l a c h e a t t r a v e r s o
l’organizzazione di eventi e rassegne: un
insieme di servizi teso ad arricchire di
contenuti la proiezione cinematografica
e a rendere la sala un luogo unico di
esperienze e socialità.
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DOC IN TOUR 2019
Pubblicato l’avviso
Sono aperte dal 26 ottobre le selezioni per la

tredicesima edizione della rassegna

regionale sul documentario ,

sostenuta da Regione Emilia-Romagna e

promossa in collaborazione con

,

e

.Lo scopo principale della rassegna è

quello di promuovere la visione nelle sale

cinematografiche della regione opere

documentarie di nuova produzione. La

selezione è aperta a tutti i documentari

prodotti o terminati a partire dal settembre

2017 che abbiano almeno una di queste tre

caratteristiche:

I documentari saranno selezionati

Doc in Tour

Fice Emilia-

Romagna

essere diretti da registi

residenti in Emilia-Romagna; essere

prodotti da case di produzione che hanno

sede legale in Emilia-Romagna; valorizzare

contenuti relativi alla regione Emilia-

Romagna.

D.E-R – Documentaristi Emilia-

Romagna Fondazione Cineteca di

Bologna

da un comitato composto da quattro

membri, uno in rappresentanza dei partner

dell’iniziativa: Regione Emilia-Romagna;

F i c e E m i l i a - R o m a g n a ; D . E - R –

D o c u m e n t a r i s t i E m i l i a - Ro m a g n a ;

Fondazione Cineteca di Bologna. Una

attenzione specifica nella selezione verrà

riservata ai documentari sostenuti dalla

Regione Emilia-Romagna attraverso i bandi

d i s o s t e g n o a l l a p r o d u z i o n e

cinematografica e audiovisiva. L’elenco dei

titoli selezionati sarà pubblicato su

indicativamente entro il mese di dicembre.

Gli esercenti potranno poi scegliere i titoli di

programmare nella consueta rassegna

organizzata da Fice Emilia Romagna nelle

sale d’essai che si svolgerà nella primavera

2019.

http://cinema.emiliaromagnacreativa.it

Il sostegno al cinema italiano al centro
dell’attività di Fice Emilia Romagna
Dopo un’intensissima edizione di

“Accadde domani” in giugno e luglio,

con il record di oltre 60 incontri con i

protagonisti del cinema italiano, è

partita a fine settembre l’ottava edizione

di “Riusciranno i nostri eroi”. E se

l’estate ha lasciato ampio spazio anche

al cinema italiano più popolare - che ha

tanto seguito nelle arene - con i

riuscitissimi incontri con Paola

Cortellesi, Ferzan Ozpetek, Fabio De

Luigi, etc. non sono mancati anche

all’aperto molti momenti dedicati al

cinema indipendente, come gli omaggi

a

, ovvero

quei film italiani che costituiscono

l’ossatura della rassegna autunnale

della Fice, quella dedicata a valorizzare

titoli ancora ricchi di potenzialità, in un

mercato sempre più frettoloso.

L’autunno è partito così da Bologna con

il film di Berardo Carboni che

ha registrato il tutto esaurito al Lumière,

anche grazie alla presenza della

La terra dell’abbastanza, Manuel,

Easy- un viaggio facile facile

Youtopia

protagonista, la bolognese Matilda De

Angelis, insieme al regista. Ottima

partenza della rassegna anche alla

Sala Truffaut di Modena con

, presentato

dall’interprete Simone Liberati. Tante

sale anche in questa edizione – 25 – e

moltissimi appuntamenti fino a

dicembre. Da segnalare l’ampio spazio

dedicato alle produzioni made in

Emilia Romagna, come

(presentato dalla

protagonista Barbora Bobulova) e

, due esordi da

tenere d’occhio, realizzati con il

sostegno di Emilia-Romagna Film

Commission. Tra i tanti autori ospiti

della rassegna ricordiamo Stefano

Savona con ,

Pippo Mezzapesa con ,

Costanza Quatriglio con

, Paola Randi con

e tantissimi altri. Il programma in

.

La

profezia dell’armadillo

Saremo

giovani e bellissimi

Zen

sul ghiaccio sottile

La strada dei Samouni

Il bene mio

Sembra mio

figlio Tito e gli alieni

www.ficeemiliaromagna.it
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Da inviare all’Anec Emilia Romagna
dal 21/11/2018 al 14/12/2018

Il sottoscritto ____________________________________

Esercente del cinema _______________________________

di _____________________________________________

Prevede che  i film di maggiore  incasso

nei giorni 24, 25 e 26 dicembre 2018

nella Regione Emilia Romagna saranno:

1) ____________________________________

2) ____________________________________

3) ____________________________________

4) ____________________________________

5) ____________________________________

6

Data ________________

Firma _______________

) ____________________________________

LA SCHEDA PER VOTARE

R
itorna il Concorso di Natale
riservato agli esercenti! Ogni
esercente potrà inviare

(anche se con più schermi)
Per vincere occorrerà indovinare

di maggiore incasso
regionale nei giorni 24, 25, 26
dicembre 2018. Farà fede il report
Cinetel del 27 dicembre 2018. I
pronostici potranno essere inviati
compilando la scheda a partire dal 21

1 voto
per cinema

i
primi 6 film

novembre e fino al termine ultimo del
14 dicembre 2018. 100 punti saranno
assegnati a chi indovinerà il film
primo classificato, 70 punti per il
secondo, 50 punti per il terzo, 30 punti
per il quarto, 20 per il quinto e 10 per il
sesto. Per ogni film indicato in
classifica ma non nella posizione
corretta verranno attribuiti 5 punti. In
caso di ex-aequo verrà premiato
l'esercente che avrà fatto pervenire

per primo la scheda di votazione. In
caso di due o più schede vincitrici con
la stessa data si procederà ad un
sorteggio. Il vincitore avrà a
disposizione un buono viaggio del
valore di 500 euro che potrà spendere
scegliendo destinazione e mezzo di
trasporto liberamente, da utilizzare
entro dicembre 2019. Partecipate
numerosi! Buona fortuna!
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Le presenze e gli incassi
di GIUGNO e LUGLIO

Fonte: Cinetel
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N.B. I dati riportati per ogni città (presenze ed incassi)

sono relativi ai soli cinema situati nel territorio comunale.

I dati regionali sono invece comprensivi di tutti i cinema

rilevati da Cinetel nel territorio regionale.



MESI A CONFRONTO

Le presenze e gli incassi
AGOSTO e SETTEMBRE

Fonte: Cinetel
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N.B. I dati riportati per ogni città (presenze ed incassi)

sono relativi ai soli cinema situati nel territorio comunale.

I dati regionali sono invece comprensivi di tutti i cinema

rilevati da Cinetel nel territorio regionale.
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Con l’inizio dell’anno scolastico
sono riprese le attività di
Agiscuola Emilia Romagna. Tra

settembre e inizio ottobre sono state
organizzate diverse

;
gli insegnanti e i dirigenti scolastici delle
scuole di ogni ordine e grado di diverse
località della regione sono stati invitati a
partecipare ad incontri pomeridiani in un
cinema della loro città, in cui sono state
presentate le iniziative per l’anno
scolastico appena iniziato e sono stati
consegnati materiali informativi, quali
l’ (già inviato massivamente in
formato digitale e cartaceo agli
insegnanti della regione). Nell’occasione
poi è stata offerta ai docenti la visione di
un film. Ad ottobre è ripartito a Ferrara il

, che propone
visioni pomeridiane mensili di film
selezionati da Agiscuola presso il
Cinema Apollo. La formula è la stessa
dell’anno passato: la tessera annuale dà
diritto a vedere un film, individuato da
Agiscuola, il primo giovedì del mese o a
libera scelta i successivi venerdì e sabato,
nel primo spettacolo della giornata. Gli
iscritti possono portare alle proiezioni
degli accompagnatori che pagano un
biglietto super-ridotto a 4 euro. Nel mese

Giornate di
presentazione delle attività Agiscuola

opuscolo

Cinecircolo “A. Azzalli”

di ottobre sono iniziate le tradizionali
mattinate organizzate da Agiscuola in
tutta la regione. Il film proposti:

, che racconta
Michelangelo Buonarroti e le sue opere
immorta l i ; , f i lm
documentario realizzato in occasione
d e l l ’ 8 0 ° a n n i v e r s a r i o d e l l a
promulgazione delle leggi razziali da
Giorgio Treves, che ha anche incontrato
gli studenti di Ferrara;

, una storia di riscatto nelle
favelas brasiliane grazie alla musica;

, il nuovo capolavoro
di Spike Lee; , film
indipendente che affronta il tema del
bullismo a scuola, realizzato dal
giovanissimo regista-interprete Davide
Mogna che ha incontrato gli studenti di
Parma e Reggio Emilia. È stata inoltre
organizzate una mattinata in lingua
originale di

. Tra le attività Agiscuola
2018/2019 va infine segnalata la nuova
edizione del . In
Emilia Romagna sono state costituite
due giurie di studenti, ospitate presso i
cinema Lumière, di Circuito Cinema e
sale Acec di Bologna ed Eliseo di
Cesena.

Michelangelo-Infinito

1938-Divers i

Il maestro di
violino

BlacKkKlansman
Bulli a metà

Mamma mia! Here we go
again

Premio David Giovani
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Arena Puccini il cinema con gli autori Corriere Bologna 12/06/2018

Tutti in fila all'Arena Puccini La Repubblica 12/06/2018

Produttore Palma d'oro per la storia di tre cesenati Corriere Romagna 23/06/2018

Romeo punta su Jolly e Medica La Repubblica 26/06/2018

Restyling Capitol, il comune mette troppi paletti La Repubblica 25/07/2018

Il regolamento è cambiato e con effetto retroattivo La Repubblica 25/07/2018

Capitol, il tribunale fa riassumere due dipendenti licenziate La Repubblica 31/08/2018

Borghi nel corpo di Cucci è un film da vedere in sala La Repubblica 13/09/2018

Ecco la mia multisala diffusa La Repubblica 20/09/2018

Cineteca, circuito cinema e parrocchiali la nuova geografia La Repubblica 20/09/2018

Netflix, sala o non sala gli esercenti fanno muro La Repubblica 11/10/2018

La seconda vita del Fulgor cinema fantasma La Repubblica 24/10/2018

I tagli al cinema di qualità, ma resisteremo Carlino Bologna 07/11/2018

Indice della rassegna stampa
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MoviePass, controffensiva AMC

AMC Theatres

MoviePass

tre film a settimana ad un costo

mensile di 19,95 dollari

UCI, il 50% dei multiplex sarà Luxe entro

il 2023

Luxe Odeon Cinemas

Group

Campi Bisenzio Marcon

Ramón Biarnés

Il circuito ha risposto nei fatti

a . Da martedì prossimo, il

circuito di sale offrirà la possibilità di vedere

fino a

, attraverso il

programma fedeltà AMC Stubs. AMC ha

definito “sostenibile” il prezzo rispetto al

modello MoviePass che prevede per il

momento la possibilità di vedere un film al

giorno al costo mensile di 9,99 $ in ogni sala

che accetti MasterCard. Tra le opzioni del

programma AMC, l’inclusione dei film in

formato premium (IMAX, Dolby Cinema,

RealD), mentre MoviePass si applica solo ai

film 2D. La battaglia dei prezzi arriva dopo

anni di prezzi crescenti e un calo della

frequentazione (dal 2002, i prezzi sono

aumentati del 54%, la vendita di biglietti è

calata del 22%). N. 2724 (3037) del 22-06-

2018 Pag. 2

è il nuovo concept di

. In Italia il formato è sbarcato da fine

agosto a (FI) e

(VE). L’Uci Luxe Campi Bisenzio contra 13

sale, di cui 4 ancora in lavorazione, per un

totale di 1.450 posti. A novembre la struttura

vedrà l’apertura della terza sala Imax del

circuito, dopo Pioltello (MI) e Orio al Serio

(BG). Uci Luxe Marcon, invece, conta 12

sale, di cui 6 già operative mentre le rimanenti

6 partiranno a novembre per un totale di 1.146

spettatori. , Managing

Director Sud-Europa di Uci Cinemas, ha

spiegato: “Si tratta di cinema in cui ogni

poltrona è la migliore possibile (reclinabili,

con poggiapiedi e tavolinetto per portare in

sala il food). L’area food & beverage è molto

più ricca e completamente rinnovata secondo

nuove linee di design. Abbiamo poi aperto gli

Oscar’s bar che servono anche birre, alcolici,

cocktail oltre alle tradizionali bevande calde.

Ogni cinema Luxe sarà dotato, inoltre, di una

da Cinenotes

sala Imax oppure di una sala iSens o

Premium Large Format. AMC, il gruppo

americano che controlla il circuito Odeon-

Uci, ha iniziato questa trasformazione

cinque anni fa negli Usa, anche a Campi

Bisenzio e Marcon la soddisfazione degli

spettatori è enorme. L’idea è che in Italia il

50% dei nostri cinema, quindi 25 multiplex,

diventerà Luxe entro il 2023”. Il manager ha

poi ricordato che “d’accordo con Amc,

”. A

Campi Bisenzio, “in due settimane di

attività e con metà cinema aperto abbiamo

avuto lo stesso numero di spettatori di prima

dell’inizio dei lavori, quando la struttura era

a pieno regime. Per una ristrutturazione

Luxe un cinema come questo richiede 7 M�.

Con interventi di questo tipo si perde il 40%

d e i p o s t i ” .

ha raggiunto l’accordo

per l’acquisto del circuito di sale tedesco

, per un valore di 221,8 milioni di

euro. L’acquisizione dei 57 multiplex

CineStar (55 in attività e 2 di prossima

apertura per 449 schermi) è la più grande

nella storia di Vue. Il circuito sarà acquistato

dall’australiana

(EVT). Si tratta

del terzo accordo del 2018 dopo

l’acquisizione del polacco Cinema3D e

dell’irlandese Showtime Cinemas. CineStar

gestisce tra gli altri 7 complessi a Berlino,

incluso il Cubix ad Alexanderplatz.

cinematografici dal 2020; 20 M� di tagli per

il Bonus cultura riservato ai diciottenni per il

2019, 2,3 milioni per i musei autonomi, 1,25

il

prezzo del biglietto non aumenterà

Vue acquista il circuito tedesco CineStar

Vue International

CineStar

Event Hospitality &

Entertainment Limited

Dal 2020 si prevede una riduzione del tax

credit alla programmazione

4 milioni di euro di riduzione del credito

d ’ i m p o s t a p e r g l i e s e r c e n t i

(ScreenDaily)

h t t p : / / w w w . e -

duesse.it/News/Cinema/Uci-il-50-dei-

multiplex-sara-Luxe-entro-il-2023-233428
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milioni in meno per i crediti d’imposta delle

librerie, 375.000 euro per le case editrici.

È quanto emerge dall’art. 59 della Legge di

Bilancio 2019, “Ulteriori misure di riduzione

della spesa”, con riferimento, per l’esercizio

cinematografico, all’art.18 comma 1 della

Legge Cinema 220 del 2016, sui crediti di

imposta per la programmazione di film

italiani ed europei. Con riferimento alla

misura, che sarà operativa previo decreto di

concerto tra MEF e MIBAC, le Associazioni

dell’esercizio stanno predisponendo una

lettera al ministro Alberto Bonisoli per

chiedere chiarimenti.

Ancora Netflix e i rapporti con le sale cinema

al centro dell’attenzione: per partecipare ai

principali premi, la società ha annunciato

un’uscita in sala di ,

e , prima del

debutto sulla piattaforma. La window più

lunga sarà riservata al film diAlfonso Cuaron,

circa tre settimane: debutto sala il 21

novembre, streaming il 14 dicembre. Il film

dei Coen e quello di Susanne Bier avranno

una sola settimana di esclusiva. La window è

motivata dall’eccellente responso ai festival,

con conseguente innovazione della strategia a

beneficio dei registi, come ha dichiarato il

“film chief” . Una sorta di

concessione rispetto alle precedenti

dichiarazioni di circa

l’anacronismo dell’esclusività della sala, a

fronte dei 137 milioni di abbonati. Allo stesso

tempo, Regal e AMC hanno rifiutato di

programmare i film Netflix a meno di una

window di almeno 90 giorni. L’associazione

degli esercenti non è apparsa

particolarmente colpita dalla mossa: “Questo

gesto a metà strada non soddisferà pubblico

delle sale, autori e abbonati della piattaforma.

Netflix deve ancora imparare che non si tratta

di ma di

, in sequenza”. Il servizio streaming

La (piccola) finestra di Netflix per i film da

Oscar

Roma The ballad of

Buster Scruggs Bird box

Scott Stuber

Ted Sarandos

NATO

sale contro streaming sale e

streaming

sembra abbia reso un servizio a se stesso,

con la comunità di registi che preferisce

tuttora che i propri film vengano visti su

grande schermo e i giurati dell’Oscar che

riveriscono l’esperienza cinematografica.

Netflix è diventato un porto per talenti come

Cuaron, Greengrass, Mackenzie e Scorsese

perché promette ricchi budget per film che

altre hanno considerato troppo poco

commerciali. Aggiungere un’uscita

dovrebbe consentire di continuare

ad attrarre grossi nomi. avrà un’uscita

limitata il 21 novembre a Los Angeles, New

York e in Messico, per poi proseguire il

29/11 in altre città USA e a Londra, fino ad

allargare in altri territori il 7 dicembre. Le

uscite sala proseguiranno anche dopo il

lancio sulla piattaforma del 14 dicembre, per

un totale di almeno 20 territori, incluse copie

in 70mm. Finora soltanto ha avuto

una distribuzione sala, su quasi 100 schermi

nel mondo.

ha attirato 3 milioni di utenti ma

sono sorte preoccupazioni circa la liquidità

del gruppo e sul modello di business: la

società paga il prezzo pieno per i biglietti

acquistati con MasterCard abilitate, per poi

scontarli fortemente. L’assunto è che i dati

raccolti sul comportamento dei clienti siano

così potenti da consentire fonti alternative di

guadagno. Il comment di con un

tweet: “il circuito è saltato a bordo del treno

degli abbonamenti al cinema. Un prezzo

raddoppiato per un quarto della rete di sale e

il 60% dei film in meno”.

Major

theatrical

(Variety)

(ScreenDaily)

Roma

22 July

MoviePass

MoviePass
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CORRIERE BOLOGNA  -  12/06/2018

Segue...
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LA REPUBBLICA BOLOGNA  -  12/06/2018
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CORRIERE ROMAGNA -  22/06/2018
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LA REPUBBLICA  -  26/06/2018
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LA REPUBBLICA  -  25/07/2018



RASSEGNA STAMPA

Pagina 2

PROFESSIONE CINEMA

Pagina 18

PROFESSIONE CINEMA

LA REPUBBLICA  -  25/07/2018



RASSEGNA STAMPA

Pagina 2

PROFESSIONE CINEMA

Pagina 19

PROFESSIONE CINEMA

LA REPUBBLICA  -  31/08/2018
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LA REPUBBLICA  -  13/09/2018
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LA REPUBBLICA -  20/09/2018

Segue...
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LA REPUBBLICA -  20/09/2018
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LA REPUBBLICA -  11/10/2018
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LA REPUBBLICA  - 24/10/2018
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CARLINO BOLOGNA  - 07/11/2018


